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我市出台文件助力低收入农户脱贫奔小康
三年基本消除年人均纯收入低于5000元的农户

本报讯 近日，市委、市政府出台《关于新

一轮低收入农户脱贫奔小康工程的实施意

见》提出，到2015年，用三年时间，基本消除

年人均纯收入低于5000元的农村低收入农

户。

《意见》提出了明确的年度目标任务：

2013年完成 30%的农户达标，2014年完成

70%的农户达标，2015年完成 100%的农户

达标；低收入农户人均纯收入年均增长幅度

高于全市平均水平，基本公共服务指标接近

全市平均水平。

《意见》还提出，通过实施“产业扶持、就

业援助、生活保障、教育资助、医疗救助、社会

帮扶”等六大工程帮助低收入农户增收。

产业扶持方面，将通过财政奖补、小额

贷款、部门帮扶等渠道，帮助低收入农户新

办规模种植业、养殖业及高效设施农业、农

产品加工等项目；对特别贫困的农户，根据

实际情况，由村、镇及帮扶单位投资建设设

施大棚和养殖棚舍，低租金或零租金提供

使用；对投资额度较大（10万元以上）、自主

创业的农户，给予小额贷款和财政贴息扶

持。

在就业援助方面，将通过就业技能培

训、“户企结对”帮扶、安排公益性岗位就业

等途径，帮助低收入农户劳动力充分就业。

在生活保障方面，健全完善农村最低生活

保障制度，改善低收入农户住房条件，建立

基本公共服务收费减免制度；在人口公益

金救助、生育关怀等项目上给予扶持。在教

育资助方面，低收入农户的就学子女，凡考

入大专、本科及以上的，由市财政一次性分

别给予3000元和5000元的助学金。在医疗

救助方面，从 2014年起，低收入农户家庭

成员参加新农合保险费用在城乡医疗救助

中安排；对符合医疗救助条件的低收入农

户，除按正常标准报支医疗费用外，提高二

次补助比例。

此外，我市还将深入开展多种形式的社

会帮扶。《意见》明确，将组织动员全社会力量

参与结对帮扶，开展千名党员干部帮千家、千

家企事业单位帮千户、一助一牵手活动等。

周麟
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紧盯招商引资 紧抓项目建设

城南新区双轮驱动决战全年
本报讯 6月26日，总投资10亿元的金

属物流项目顺利在城南经济新区注册。该项

目是新区在今年“招大引强、提质增量”招商

大行动中斩获的首个大体量、高质态、基地型

项目，它的成功落户为新区上下决战全年注

入了新的活力。

上半年，城南经济新区围绕“工业第一方

略”、“调优经济结构”、“扩大财源税源”等克

难求进，交出了一份漂亮的“期中”成绩单：实

现全部工业产值36.1亿元、全社会固定资产

投资7.7亿元、工业技改2.1亿元、外资到账

1020万美元、民资到账3.1亿元，分别占全年

目标的50.1%、57%、52%、54%、67%。实现服

务业增加值2.4亿元，占全年目标的60%；新

开工6个亿元项目，占全年目标的67%。

“成绩只代表刚刚过去的上半年，下半年

我们要一鼓作气，以时不我待、只争朝夕的精

神，紧盯招商引资，紧抓项目建设，确保不折

不扣地完成全年各项目标任务。”城南经济新

区党工委书记潘建奇表示。

为圆满完成全年各项目标任务，下半年，

城南经济新区将继续坚持招大引强，增强

发展后劲。始终坚持把招商引资作为项目

建设、财源建设的着力点，紧盯沪杭甬、苏

锡常、港台韩等重点区域，发挥驻点招商、

中介招商等优势，做到信息搜集快人一拍、

项目接洽先人一步、运作策略高人一筹。尽

快完成紧抓在手的金属物流项目环评、立

项等工作，做好园林装备项目的土地点供；

尽早促成电源储能材料、合金材料、机械加

工、冷链物流等亿元项目早落户，为决战全

年奠定基础。

坚持以重大项目为支撑，增强综合实

力。目前，总投资4000万美元的智慧大厦桩

基已完工，总投资1.4亿元的天成大厦进入

主体六层施工，总投资2.2亿元的奥利斯特

机械和总投资1.02亿元的绿环建材项目主

体建设加快，汽车城一期进展迅速，玄裕电

子项目生产车间建设已收尾。下一步将力保

总投资10亿元的金属物流、总投资2.2亿元

的泰达广场、总投资1亿元的康宝大厦、总

投资2.5亿元的朗格幕墙、总投资3亿元的

旺财工程机械等项目近期开工。保证艾利克

储能设备、玄裕电子项目尽早竣工。同时，培

强育壮现有企业，引导企业新上项目、加大

投入，确保鑫东方公司、云鹏塑业、赛尔橡

胶、科信重工等 5家企业进入规模企业行

列，力促汉升高科、北方动力、顺达公司等5

家企业晋级亿元，推动通威饲料公司跨入产

销5亿元行列。

大力发展现代服务业，打造特色新区。依

托千亩软件园、独具规模物流园、建筑业集聚

园大力发展现代服务业。一方面加速建设“三

园”的首发项目智慧大厦、汽车城一期、天成

大厦；另一方面快速促成在手的总投资13亿

元的汽车综合体和一批建筑业项目签约。同

时，按照“串点成线、整合成面”的布局，以珠

光南路为骨架，以天成大厦、吉信大厦、泰达

广场、康宝大厦等标志性城市综合体为“点”，

沿珠光南路串“点”成“线”，整合软件园、建筑

园、物流园成“面”，形成 2平方公里的商贸

圈，进而辐射周边，带动房地产业的发展。

卢国庆郭玉梅

省安监局领导来邮调研
本报讯 3日上午，省安监局党组成员、副局长

喻鸿斌来邮就安全生产联合执法机制建设进行专题

调研。副市长高长明陪同。

在调研座谈会上，高长明简要汇报了我市安全

生产联合执法机制建设情况。据了解，我市在推进经

济社会跨越发展的同时，始终把安全发展摆在突出

的位置，目前百日安全大检查正在有序开展，全市安

全生产形势持续稳定好转。我市下一步将强化科学

发展、安全发展的理念，落实安全责任，切实做好安

全生产工作，有效防范安全生产事故的发生。

听取汇报后，喻鸿斌充分肯定了我市安全生产联

合执法工作，认为我市安全生产联合执法工作重视程

度高、思想理念新、联动合力强、执法举措实。他还就我

市如何进一步做好安全生产工作提出了意见和建议。

当日下午，喻鸿斌还察看了天山镇安监站的建

设情况。 屠志

1日中午，记者在苏中农贸城

看到，一辆又一辆装有罗氏沼虾的

车辆开进农贸城进行交易。据悉，农

贸城于6月20日开始对外交易罗

虾，价格最高时达到38元/斤左

右，目前交易价格在 30元/斤左

右，每斤价格比去年高出8元左右。

预计本月15日后全市罗虾上市进

入高峰。据市农委水产专家孙桂尧

介绍，今年全市共养殖罗虾13.5万

亩，预计单产高于去年。王林山摄
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本报讯 今年是中国

共产党建党92周年。“七

一”前后，市领导韩方、方

桂林、倪文才、金春林等分

别走访慰问我市部分老党

员和生活困难党员，向他

们致以节日的问候和最诚

挚的祝福，把党的温暖送

到他们的心坎上。

据了解，在建党92周

年之际，我市集中开展了

以“关注基层、关心民生、

关爱群众”为主题的领导

干部“三下三联三交”活

动，19名市四套班子党员

领导干部先后分别到 38

户老党员和生活困难党员

家中进行走访慰问。同时，

全市各基层党组织的党员

干部也走访慰问了 1200

多名老党员和生活困难党

员，向他们送去节日的问

候和党委政府的关怀。

“七一”前后，张秋红、

朱勇、徐永宝、汤学仁、孙

建年、付有根、郭海平、葛

桂秋、孙明如、高长明、朱莉莉、杨文喜、蒋乃华、李春

青、张贵龙等，也分别赴各地慰问老党员和生活困难

党员，向他们送去组织的问候。 本报综合

组工干部学习践行群众路线
本报讯 7月1日上午，市委组织部专门邀请市委

党校老师，重点围绕“群众路线”主题，为全体组工干

部上党课。市委常委、组织部部长孙建年参加活动。

市委党校老师从“群众路线的内涵和地位”、“群

众路线形成、成熟及发展过程”、“开展群众路线教育

的必要性”三个方面，全面介绍了群众路线的历史沿

革以及曲折发展的历程，阐述了在新形势下开展以

为民务实清廉为主要内容的群众路线教育实践活动

的重要意义和必要性。

孙建年要求，全体组工干部要认真学习，超前谋

划，扎实做好群众路线教育实践活动的各项准备工

作，切实担负起抓好自身活动和参与组织指导整个

活动的双重职责，自觉走在活动前列，努力把组织部

门建设成为讲政治、重公道、业务精、作风好的模范

部门，为我市在周边地区率先崛起提供坚强的组织

保证。 尤组办

罗虾交易市场一角

捡虾工正对罗虾进行分类 工人们正将罗虾装车


